

Un festival enchanteur à la montagne

Festival Étoile Bella Lui

CATHY PREMIER



«Chemin des lanternes, une grande roue offrant un panorama grandiose en vous hissant à 33 mètres de haut...»

La magie de l'hiver investit Crans-Montana depuis le 6 décembre déjà ! Grâce à la première édition du Festival Étoile Bella Lui qui bat son plein et qui enchante les yeux de tous ceux et celles qui s'y laissent prendre avec leur âme d'enfant...

Chemin des lanternes, une grande roue offrant un panorama grandiose en vous hissant à 33 mètres de haut, marché des chefs, balades contées, artistes de rue, illuminations de Noël, spectacles de feu, artisans gourmands, parades féeriques, concerts de gospels, dessinateur sur sable, sculpteurs de glace, spectacle sur la patinoire... C'est tout un programme qui a été concocté pour petits et grands afin de rendre ces fêtes de fin d'année inoubliables !

Le Berger et l'Étoile Bella Lui

Basé sur le conte «*Le Berger et l'Étoile Bella Lui*», le festival fait la part belle à l'enchantement et aux lumières de l'hiver. C'est dans un esprit familial et chaleureux que vous pourrez explorer les espaces naturels intacts qui entourent le centre de Crans-Montana en parcourant le Chemin des lanternes entre les lacs de la Moubra et de l'Étang Long.

Pour les fins gourmets, dans les rues du village enneigé, l'hiver titille nos papilles car il a pris le goût exquis des produits du terroir, mis à l'honneur par nos chefs, nos boulangers, nos fromagers et nos encaveurs d'exception... Un espace gourmand vous invite au partage autour d'un foyer central, alors que les artisans-créateurs vous donneront des idées de cadeaux pour Noël. ■ www.etoilebellalui.ch

Winter magic will be taking over Crans-Montana from 6th December ! Thanks to the first edition of the Festival Étoile Bella Lui, which will be in full swing and enchant all those who can lose themselves in their inner child.

Lantern paths, a big wheel offering a magnificent panorama as it lifts you 33 metres high, chefs' market, story-telling walks, street artists, Christmas illuminations, fire shows, gourmet artisans, magical parades, gospel concerts, sand drawing artist, ice sculptors, show on the skating rink... quite a programme that has been concocted for both the younger and older generations in order to make these end of year festivities unforgettable !

Le Berger et l'Étoile Bella Lui

Based on the story "*Le Berger et l'Étoile Bella Lui*", the festival is putting special emphasis on enchantment and winter lights. It is in a warm family atmosphere that you will be able to explore the intact areas of nature that surround the centre of Crans-Montana by following the Chemin des Lanternes between the Moubra and Etang Long lakes.

For fine diners, in the streets of the snowy village, winter will be titillating our taste-buds as it takes on the exquisite tastes of the local produce, highlighted by our chefs, our bakers, our cheese makers and our exceptional wine cellars... A fine-dining area invites you to sharing around a central point, while artisan-creators will provide you with ideas for your Christmas presents. ■